

# News Release

## Orang Tua, Waspada! Tawuran Remaja di Magelang Masih Jadi Ancaman Serius

Agung widodo - [MAGELANG.NEWSRELEASE.ID](http://MAGELANG.NEWSRELEASE.ID)

Jan 10, 2025 - 21:56



**MAGELANG**- Tawuran remaja masih menjadi perhatian serius di Kabupaten Magelang. Polresta Magelang Polda Jawa Tengah mengingatkan para orang tua untuk meningkatkan kepedulian terhadap aktivitas dan pergaulan anak-anak mereka. Hal ini disampaikan oleh Kasat Binmas Polresta Magelang, AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., dalam kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid As Salam, Dusun Pucungan, Desa Candirejo, Kecamatan Borobudur, Jumat (10/1/2025).

**Pentingnya Peran Orang Tua dalam Pencegahan Tawuran**

AKP Anas menegaskan bahwa banyak tawuran terjadi karena hal-hal sepele, seperti saling tantang melalui media sosial. Bahkan, beberapa pelaku kerap membawa senjata tajam yang membahayakan diri sendiri dan orang lain.



“Orang tua harus lebih peka terhadap pergaulan anak-anak. Jangan sampai mereka terjebak dalam tindakan yang merugikan. Beri mereka pemahaman tentang pentingnya menjauhi kekerasan dan dampak buruk dari tawuran,” imbau AKP Anas.

Ia juga mengingatkan, jika terlibat tawuran dan tertangkap aparat, para pelaku akan menghadapi konsekuensi hukum. “Tak ada orang tua yang ingin anaknya bermasalah dengan hukum. Mari kita tingkatkan kewaspadaan terhadap kenakalan remaja agar anak-anak kita tetap berada di jalur yang benar,” tambahnya.

### **Polresta Magelang Tegaskan Komitmen Kamtibmas**

Polresta Magelang berkomitmen untuk menegakkan hukum dan menjaga ketertiban di wilayahnya. Dalam hal ini, AKP Anas mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan potensi gangguan keamanan.

“Pantau aktivitas anak-anak kita, pastikan mereka sudah berada di rumah pukul sepuluh malam dan fokus belajar. Kebiasaan kecil ini bisa mencegah mereka terlibat dalam hal-hal negatif,” jelasnya.

### **Safari Kamtibmas di Tiga Wilayah Magelang**

Selain di Desa Candirejo, Safari Kamtibmas [Polresta Magelang](#) juga digelar di dua lokasi lain pada hari yang sama. Waka Polresta Magelang, AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., memimpin kegiatan di Masjid Al Jami', Dusun Ngepos, Desa

Banyuurip, Kecamatan Tegalrejo. Sementara Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., memimpin Safari Kamtibmas di Masjid Nurrahim, Dusun Tapen, Desa Pagersari, Kecamatan Mungkid.

Melalui Safari Kamtibmas ini, Polresta Magelang mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, menjadikan Kabupaten Magelang tempat yang lebih baik untuk tumbuh kembang generasi muda.

Autentikasi: IPDA Lilik, Kasi Humas Polresta MgL